

CAPITANES

¿Y el Dinero del Profe?

Cada vez surgen más dudas sobre el programa de refinanciamiento de créditos de nómina para los maestros del SNTE.

El caso de Quintana Roo, que gobierna **Roberto Borge**, es uno de los que inquieta.

La entidad tiene más de 11 mil 100 profesores, que tienen un atraso en el pago de su crédito de 54 quincenas.

El problema es que a la mayoría de los maestros sí le han descontado puntualmente cada quincena, pero a las financieras los recursos no les

llegaron, según dicen algunas de ellas.

La respuesta, sin duda, la debe dar la secretaría de Finanzas del Estado o la propia sección sindical.

Quintana Roo no es el único con problemas. En esa misma situación están Oaxaca, de **Gabino Cué**; Michoacán, de **Fausto Vallejo**; Yucatán, de **Rolando Zapata**, y Guerrero, de **Ángel Aguirre Rivero**.

Según nos dicen, en conjunto adeudan más de 800 millones de pesos, y la cuenta sigue creciendo conforme pasa el tiempo.

Hay molestia entre al-

gunas de las empresas que otorgaron estos créditos, y resulta confuso que ninguna de las calificadoras haya señalado que esto sea un problema para las finanzas estatales.

Así las cosas, el cuasi rescate de los maestros más bien podría parecer un rescate a las administraciones de estos gobiernos.

Por su lado, las empresas prestamistas, que hicieron cuentas basadas en una expectativa de vida de esos créditos sobre nómina, simplemente les quitaron la clientela, el negocio, pues, y no parecen haberse incomodado.